

# Schüler präsentierten »Die Einschulung« an der Grundschule Dassel

Kürzlich stellten die Klassen 3a und 3b mit ihren Klassenlehrern Frau Seeger und Herrn Klose-Vach ihren Mitschülern und Lehrern das Theaterstück »Die Einschulung« vor. Wie der Name schon sagt, wurde das Stück dann auch zur Begrüßung der 54 neuen Schulkindergartenkinder und Erstklässler nach dem Gottesdienst in der St. Laurentius-Kirche aufgeführt. Es erzählt von einem Mädchen, das zunächst große Angst vor der Einschulung hat. Als es aber erlebt, wie Stift, Radiergummi Buchstaben, Zahlen und Farben lebendig werden und wie viel Spaß es in der Schule gibt, ist die Angst verflogen. Sie freut sich auf die Schule. Bei dem »Stand-up-Theater« verschwinden die Kinder immer wieder hinter einem



schwarzen Vorhang, was für die Zuschauer viel Spaß und Überraschung brachte. Auch die fetzigen Lieder sowie die vorgetragenen Soli von Lisa, Marie, Thea und William ernteten viel Beifall. EM 7.9.15